



Próximamente el MOP Atacama inaugurará Punto de Posada para helicópteros en Alto del Carmen

Asegurar la conectividad del territorio y mejorar la capacidad de respuesta ante desastres naturales, urgencias médicas y accidentes son los principales objetivos del nuevo punto de posada de emergencia para helicópteros que pronto será inaugurado en la Comuna de Alto del Carmen.

Este proyecto forma parte del Plan Nacional de Infraestructura de Soporte Aéreo para Helicópteros, impulsado por la Dirección de Aeropuertos del Ministerio de Obras Públicas (MOP), cuyo propósito es fortalecer la red de apoyo aéreo en situaciones críticas como incendios forestales, rescates y traslados aeromédicos. Con esta obra, la provincia de Huasco sumará su tercer punto de posada, junto a los ya inaugurados en Vallenar y en el sector Gran Cañón de Carrizal Bajo.

La Directora Regional de Aeropuertos del MOP Atacama, Angélica Munizaga, destacó que esta infraestructura es una de las más emblemáticas de la región,

“este proyecto se enmarca en el plan nacional impulsado por la ministra del MOP en 2023, con la meta de construir 100 puntos de posada a nivel nacional de aquí al próximo año. Está diseñado para recibir helicópteros tipo Black Hawk, de aproximadamente 10 toneladas, sobre una superficie de 40 x 40 metros, con base granular y mezcla asfáltica en caliente de 10 cm. Es una infraestructura fundamental para una zona que habitualmente enfrenta emergencias”.

Por su parte, la Delegada Presidencial Provincial de Huasco, Karina Zárate, relevó la importancia de esta red para la atención oportuna,

“nuestra provincia cuenta ya con tres puntos de posada, en Carrizal Bajo, Vallenar y pronto en Alto del Carmen. Estas obras complementan el trabajo del Gobierno y la coordinación con municipios, servicios públicos y la comunidad para responder de manera efectiva ante emergencias. Es una tremenda satisfacción ver estos avances para nuestra provincia”.

El Seremi de Obras Públicas en Atacama, Mauricio Guaita, subrayó que estos puntos de posada tienen como propósito principal salvar vidas,

“estamos coordinados con el alcalde para inaugurar pronto esta infraestructura, que permitirá atender emergencias con rapidez y eficacia. Alto del Carmen conoce de primera mano lo que significa enfrentar situaciones críticas; por eso este tipo de obras marcan una diferencia real”.

Finalmente, el Alcalde de Alto del Carmen, Cristian Olivares, informó que la obra presenta un 95% de avance y está próxima a ser recepcionada,

“hemos vivido momentos muy difíciles, donde la ayuda aérea ha sido vital. Este helipuerto será un aporte decisivo para nuestra gente y para distintos servicios que, en caso necesario, podrán utilizarlo para apoyar a la comunidad”

